

vencido elogiar al rey que era el mejor. El público le ha visto y en inmensa eación le ha aclamado con vivas a su rey. Eran voces cálidas, entusiastas, las voces de un pueblo engañado que busca amparo en la generosidad y patriotismo de su rey.

La princesa ya ríe: recobró su alegría. su cuerpo grácil vibra con graciosa acción y, ornado con la pura flor del aliso azahar, sonríe con su rostro gentil, dulce y gracioso mientras la aclama el pueblo al lado del [espeso que le brinda su trono soñando del altar.

Julian Gil Montero.

FUNCIÓN BENÉFICA

Recital de piano

Para el día 19 del corriente ha sido aplazada la función que se celebrará en el teatro Principal a beneficio del Apostelado de señoras para el mejoramiento de la clase obrera.

En el programa figura una brillante selección de obras musicales para recital de piano a cargo de la Srta. María del Consuelo Llardent, diploma de honor del Conservatorio de Madrid, y cuadros plásticos por distinguidas señoritas de esta capital.

La señorita Llardent ejecutará en un magnífico piano Steinway, cedido por la casa «Eolian».

Luci lícima prometo verse esta fiesta de arte, pues sabemos que la señora doña Adela Miret de Figueras y la señorita Matilde Mexía cuentan ya con gran pedido de localidades.

La función empezará a las nueve en punto de la noche.

Perfil de la semana

Llegó el «cuarenta de mayo» bien deseado por las personas a quienes estorba la ropa y el termómetro se encogió de frío. Las gasas vaporosas, los trajes ligeros, los sombreros de liviana paja y los blancos zapatitos desentonan un poco y sienten su mujita de pánico ante el soldado grippal y sus derivados.

Por lo demás, la semana apenas dió de sí y entre el yárraño de noticias que nos ofrece la Prensa local no encontramos ninguna a la que pueda ponerse un comentario.

El verano se presenta lentamente, «a pie», quizá por la huelga de coheros que hoy empieza en Guadalajara.

X.



Unas cuantas gotas bastan. El Odol está tan concentrado que con sólo unas gotas en un vaso de agua hay bastante para efectuar una perfecta limpieza anti-éptica de la boca. Odol es pues el dentífrico más económico

MANUEL MOLINERO

Marmolista lapidario

Primeros talleres electro-mecánicos

Panteones y sarcófagos

Unico despacho:

Plaza del Progreso, núm. 10, MADRID

Teléfono —M.— 3.361

Hace veinticinco años

Noticias de «La Crónica»

1893 JUNIO

Días pasados se reunió el Colegio de Abogados de esta capital, para tomar acuerdo sobre la actitud que habían de seguir por consecuencia de las reformas de Gracia y Justicia.

De unos catorce abogados matriculados, solo concurrieron cinco, y el acuerdo fué darse de baja, pero no fué tomado por unanimidad, pues dos acordaron seguir ejerciendo.

—La verbena de San Antonio ha estado muy concurrida en esta ciudad.

Los vecinos levantaron grandes y vistosos arcos de ramaje iluminados con profusión de faroles de color.

Durante las dos noches de verbena era imposible transitar por las calles del barrio de San Antonio.

—Según una carta de Chicago figurar en la exposición universal de aquella importante población, donde convergen las miradas del mundo entero, preciosas labores ejecutadas por la señorita doña Micaela García, hija del conocido comerciante de esta capital, don Vicente.

Celebramos infinito que el ojo investigador de la prensa se haya fijado por su notabilidad de objetos expuestos por una señorita de Guadalajara.

DE SOCIEDAD

Hoy celebran sus días las señoras y señoritas de Susanna, García del Campo, Bringas de Velasco, García Vado, Gil, de la Riva, Boixareu de Perogordo, Romero (viuda de López), Viejo (viuda de Corrales), Ferrer, Burgos, López Medranda, Méndez, Ruiz y Antón. Reciban nuestra felicitación.

—Se encuentra enferma de cuidado la Srta. Antonia Burgos, hermana de nuestro querido amigo don Carlos.

Vivamente deseamos su restablecimiento.

—También se encuentran enfermas las señoras de Corrales y de del Río (don Fernando).

—Al capítulo de enfermedades hemos de añadir los nombres de las señoras de Prado, Ubach y Herránz. Deseamos su restablecimiento.

—Ayer dió a luz prematuramente la señora de Tapia (de Pilar Merino). Afortunadamente su estado es satisfactorio.

—Hoy, San Antonio, celebran sus días los señores Gómez Tortosa, Molero, Fernández Sésma, Núñez, Romero Maldonado, Saiz Vacas, Rojas, Vicenti, Gutiérrez del Olmo, Bartolada, del Vado, Ayuso, Medranda, Boixareu, Medrano, Muñoz, Viejo, Pajares, Norriña, Carrasco, Cervera y Cañete.

A todos enviamos nuestra felicitación

—Se encuentra restablecido de la enfermedad que ha sufrido nuestro querido amigo el director de *La Palanca*, señor Barrera.

—Se encuentra en esta capital con los señores de Gutiérrez, la señorita Carmen Bravo Goyena.

—Deseamos el restablecimiento de la distinguida esposa de nuestro querido amigo el director de *Castilla*, señor Dantín, que se encuentra enferma.

—A la señora viuda de Zabala enviamos nuestra felicitación por su santo que celebró el domingo.

—Procedentes de Ceuta, han llegado a esta población los señores de Susanna, acompañados de sus hijas.

—En Madrid le fué practicada el lunes por el doctor Cisneros una difícil operación en el oído a don Vicente Ruiz Rojo, con feliz resultado.

Celebraremos que tan querido amigo obtenga la más rápida curación en su dolencia.

—Hoy ha tomado la primera comunión, en la capilla de Nuestra Señora de la Antigua, la niña Antonia hija de los señores de Saez. El altar se hallaba pro-